



Nº 155

Le 19 juillet 1988

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR À GENÈVE POUR FAIRE
LE POINT SUR LES NÉGOCIATIONS COMMERCIALES MULTILATÉRALES

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, sera à Genève du 20 au 22 juillet prochain pour faire le point sur les négociations commerciales multilatérales avec des représentants du GATT, des représentants de délégations étrangères et la mission canadienne auprès du GATT.

Les discussions informelles qu'aura le ministre font partie intégrante des efforts constants du gouvernement canadien pour assurer que la Conférence de revue à mi-parcours de Montréal au mois de décembre accélérera les négociations du GATT du "Uruguay Round".

"Les politiques commerciales adoptées par notre gouvernement en 1985 comprenaient deux volets complémentaires de négociations commerciales - bilatérales avec les États-Unis, et multilatérales sous l'égide du GATT. Au moyen de ces deux séries de négociations, nous tentons de créer de nouveaux débouchés commerciaux pour nos entreprises canadiennes, et de contrer la constante menace du protectionnisme," a affirmé M. Crosbie. "L'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis constitue un cadre plus sécuritaire pour une large part de notre commerce extérieur, et dans certains de ses éléments, un modèle important pour améliorer le système de commerce multilatéral du GATT", a-t-il poursuivi.

.../2